



27°/10°

Precio del dólar
\$17.93



News Sensei

Inteligencia Informativa

9.03.2022

Agenda Política

ESTADOS UNIDOS INVESTIGA EL "ORIGEN" DEL COVID.

Un nuevo comité de la Cámara de Representantes en el Congreso de Estados Unidos que investiga los orígenes de Covid abrió ayer su primera audiencia pública. Los republicanos acusaron al Dr. Anthony Fauci de encubrir los orígenes del virus, y los demócratas criticaron esas afirmaciones como parciales y sin fundamento. Pero los legisladores mostraron un acuerdo bipartidista en un punto: el virus realmente puede haber venido de un laboratorio en China. "Ya sea una fuga de laboratorio o una infección a través de animales, creo que tenemos que seguir ambos caminos si alguna vez queremos saber la verdad", dijo el representante Kweisi Mfume, demócrata de Maryland.

Tal acuerdo podría haber sido sorprendente no hace mucho tiempo. Desde el comienzo de la pandemia, la idea de una fuga de laboratorio fue tensa. Algunos científicos lo trataron como una teoría de conspiración absoluta. En cambio, muchos políticos, periodistas y otros demócratas aceptaron la explicación de que el virus saltó de los animales a los humanos.

Ahora, el F.B.I. y el Departamento de Energía, que emplea a destacados científicos estadounidenses, dice que un laboratorio es el origen probable. Pero siguen siendo inciertos.

AMLO VS SCJN. Como parte de su campaña contra el Poder Judicial, el Presidente AMLO criticó ayer los fideicomisos de la SCJN y la Judicatura, aunque se trata de partidas que desde hace años existen por ley. AMLO exhibió ayer en la mañana, una serie de fideicomisos del Poder Judicial Federal con más de 20 mil millones de pesos. En tanto, anunció que solicitará información sobre el fideicomiso del INE para exponerla.

Escribe Templo Mayor. *Alguien parece estar de muy mal humor en Palacio Nacional. ¿Y por qué el enojo? Porque todo indica que el Poder Judicial sí le va a poner el alto al lamentable "Plan B". Nomás es cosa de ver la manera en que el gobierno federal lanzó la caballería en contra de la magistrada electoral Janine Otálora. La ex presidenta del Tribunal Electoral está planteando reinstalar al secretario ejecutivo del INE, Edmundo Jacobo, por considerar que es ilegal su remoción como lo establece la contrarreforma electoral. La respuesta del oficialismo no pudo ser más visceral: en lugar de esgrimir argumentos jurídicos se fueron, directamente,*

contra la persona de la magistrado (...)

MANIFESTACIONES 8M.

"Vivas nos queremos" La movilización se realizó de manera pacífica por las principales calles del Centro de la CDMX hasta pintar de morado el Zócalo, con la exigencia de acciones para frenar la violencia contra las mujeres. Participaron más de 90 mil mujeres. Ya no nos une el dolor, sino la fuerza y el coraje, afirmaron las manifestantes. Masiva demanda de las mujeres por sus derechos. La ola violeta portaba pancartas con exigencias de respeto a sus derechos y al gobierno le exigían seguridad. En los contingentes había niñas, adolescentes y mujeres adultas que nunca dejaron de gritar "¡Vivas se las llevaron, vivas las queremos!" ante un amurallado Palacio Nacional, denunciaron historias de acoso, violaciones y agresiones sexuales. ¡Ni una más, ni una más! ¡Ni una asesinada más!... En todo el país hubo varias manifestaciones en estados como Baja California Sur, Chihuahua, Ciudad de México, Hidalgo, Durango, Puebla, Nuevo León, Nayarit, Campeche, Morelos, Zacatecas, Oaxaca, Tabasco y Veracruz, que se inundaron con la marea feminista, de acuerdo con El Financiero, Milenio y El Universal. ¿Por qué salieron a marchar? Para exigir la despenalización del aborto en todo el país, justicia para las víctimas de feminicidio y las desaparecidas, justicia laboral para las mujeres, seguridad, respeto por sus cuerpos y una larga serie de demandas. Recordemos que en México son asesinadas entre 10 y 11 mujeres cada día. En Ciudad de México, 90 mil mujeres llenaron las principales calles del Centro Histórico, de acuerdo con los datos de las autoridades capitalinas. La marcha en la capital arrancó de distintos puntos como el Monumento a la Revolución y la Glorietta de las Mujeres que Luchan y finalizó en el Zócalo. En Afganistán, considerado por la ONU como "el país más represivo del mundo con respecto a los derechos de las mujeres", decenas de mujeres se quitaron el velo y se manifestaron en la capital de su país para reivindicar sus derechos, de acuerdo con la agencia AFP. En Estambul, alrededor de 2 mil mujeres se manifestaron con consignas como "Mujer, vida, libertad". En Latinoamérica, la marea feminista llegó a Argentina, Brasil y Chile para demandar paridad laboral, la despenalización del aborto y la violencia que viven a diario, reportó El País. Lo mismo que en países de Europa como Francia, España, Italia, Reino Unido, Alemania, entre otros, según el diario español.

Inteligencia News Sensei: *El 45% de las mujeres mexicanas ha vivido algún tipo de agresión o violencia*

sexual a lo largo de su vida, según una encuesta de Enkoll. La calle y el transporte público son los principales espacios donde las mujeres dijeron haber sido violentadas, aunque el 14% de las encuestadas reconoció que estas agresiones las vivieron en su propia casa y en la mayoría de los casos el perpetrador fue su pareja.

MATAMOROS.

El Departamento de Estado de EU denunció que "altos líderes" del gobierno mexicano se rehúsan a reconocer la producción de fentanilo, una droga que en 2021 provocó más de 70 mil muertes por sobredosis en aquel país. Luego de confirmarse el asesinato de dos de los cuatro ciudadanos estadounidenses que el viernes pasado fueron secuestrados en Matamoros, Tamaulipas, según las autoridades probablemente por una "confusión", las acusaciones de legisladores republicanos se agudizaron e incluso también alcanzaron al gobierno de Joe Biden. Luego de confirmarse el asesinato de dos de los cuatro ciudadanos estadounidenses que el viernes pasado fueron secuestrados en Matamoros, Tamaulipas, según las autoridades probablemente por una "confusión", las acusaciones de legisladores republicanos se agudizaron e incluso también alcanzaron al gobierno de Joe Biden.

Tenían víctimas, cargos en EU. Pasado narcomenudista. Los dos estadounidenses secuestrados y asesinados en Matamoros contaban con un récord criminal.

Escribe Sergio Sarmiento. *Las policías y fiscalías mexicanas pueden ser muy eficientes cuando reciben órdenes de arriba. Este 3 de marzo cuatro ciudadanos estadounidenses fueron secuestrados en Matamoros; en un principio las autoridades no prestaron atención, aun cuando se difundieron dramáticos videos en redes sociales. Sin embargo, cuando el gobierno de Estados Unidos empezó a mostrar preocupación, las cosas cambiaron. Este 7 de marzo el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal, dijo en una llamada con el presidente López Obrador en la mañana; "siguiendo sus instrucciones", se realizó una labor de búsqueda y se encontró a los secuestrados; "de los cuatro, hay dos de ellos fallecidos, una persona herida y la otra con vida". No sabía yo que en la Cuarta Transformación los gobernadores reciben instrucciones del Presidente (...)* **El Presidente no puede estar dando órdenes constantemente para que se busque a los desaparecidos. La rapidez con la que fueron encontradas los estadounidenses en Matamoros sugiere que la razón por la cual las investigaciones habituales no fructifican es por desinterés y no por falta de capacidad.**



Agenda Económica

LEY ANTI NARCOS. La Casa Blanca y Pentágono batean plan republicano contra narcos. La Casa Blanca y el Pentágono rechazaron la propuesta de representantes y senadores republicanos a fin de que el presidente Joe Biden apoye una iniciativa de ley para autorizar al ejército de ese país a enfrentar a cárteles mexicanos y su designación como organizaciones terroristas foráneas. El coordinador parlamentario de las y los senadores de Morena, Ricardo Monreal Ávila, aseveró que el Senado de la República y su mayoría, no autorizará la entrada de ninguna fuerza militar extranjera a México.

Escribe Raymundo Riva Palacio. *Es acertada la observación del presidente López Obrador cuando, en respuesta a los gritos republicanos injerencistas en Estados Unidos, afirma que México no está metiéndose en esa nación para ver qué bandas distribuyen el fentanilo en su territorio, por lo que no permitirá ninguna injerencia en los asuntos internos mexicanos. Tiene razón el presidente Joe Biden cuando (...) dice que los ataques a ciudadanos estadounidenses son inaceptables bajo cualquier circunstancia (...) Tiene razón López Obrador cuando se indigna ante los llamados de los sectores republicanos más reaccionarios, que quieren legislar para que el Congreso de Estados Unidos apruebe leyes extraterritoriales que le permitan al Pentágono enviar tropas a México para combatir a los cárteles (...) Las dos visiones al norte y al sur del río Bravo chocan de manera natural porque no están atacando ni reconociendo la fuente de la discordia (...) México no enfrenta a los cárteles, salvo en defensa propia (...) Estados Unidos no atiende el reclamo mexicano de que la calidad de la violencia en su territorio obedece a las armas de alto poder que se venden fácilmente en ese país.*

PLAN B, MORENA TRAMPOSA. Destacan perfiles de Morena para entrar al consejo del INE. Bertha Alcalde Luján y Jaime Castañeda, dos personajes cercanos a la 4T encabezan a los candidatos para renovar el consejo del INE. La hermana de la titular de la STPS, obtuvo 74 aciertos de 80 posibles y Castañeda 79; pero el TEPJF, ya designó el cargo para una mujer. TEPJF desechó 250 demandas interpuestas contra el plan B, porque los quejosos sólo hicieron referencia a que las reformas entraron en vigor "sin (plantear) un acto de aplicación concreto". Washington.- Es 'Plan B' una puñalada a la democracia: Washington Post. "La ley electoral, defendida por el Presidente AMLO y firmada por él en los últimos días, es una puñalada en el corazón de, la democracia mexicana.

Escribe Templo Mayor. *¡Qué casualidad! Quienes obtuvieron las mejores calificaciones en el examen para ser consejeras y consejeros del INE resultaron ser más*

morenistas que Mario Delgado. El caso que más llama la atención es el de Jaime Miguel Castañeda Salas, quien obtuvo la más alta puntuación en conocimientos electorales... y en simpatía con Morena. Y es que hasta hace idos semanas! era asesor de los representantes guindas en el INE (...) Se ve difícil que Castañeda tenga en mente defender al INE o al sistema democrático nacional, toda vez que él mismo participó en la redacción del infame "Plan B" (...) Lo más curioso es que las hordas de la 4T andan enardecidas con el cuento de los finiquitos de Lorenzo Córdova y Ciro Murayama, pero el propio Jaime Castañeda cuando se fue del INE se embolsó una nada despreciable suma de 870 mil pesos. ¿No que no cobrabas, pistolita?

CASO OVIDIO. Delatan 'Dámasos' crímenes de Ovidio. Acusan implicación del hijo de 'El Chapo' en plagios, tortura y tráfico de drogas. Dámaso López Núñez "El Licenciado" y su hijo Dámaso López Serrano "El Mini Lic", operadores del Cártel de Sinaloa. Ovidio Guzmán obtuvo una nueva suspensión definitiva contra una orden de aprehensión en su contra en territorio mexicano

Agenda Económica

BIDEN: NUEVOS IMPUESTOS A BILLONARIOS. El presidente Biden está proponiendo una serie de nuevos aumentos de impuestos para multimillonarios, inversionistas ricos así como a corporaciones en su solicitud de presupuesto al Congreso, cuya publicación está programada para el jueves. El plan exige un impuesto mínimo del 25 % para los multimillonarios y casi duplicaría la tasa del impuesto sobre las ganancias de capital para la inversión del 20 % al 39,6 %, al tiempo que aumentaría los impuestos sobre los ingresos de las corporaciones y los estadounidenses acaudalados. Si bien la propuesta tiene pocas posibilidades de ser aprobada por el Congreso dada la Cámara de Representantes controlada por los republicanos, presagia la estrategia de los demócratas antes de las negociaciones sobre el techo de la deuda y el gasto público a finales de este año, así como la plataforma económica que sustenta la esperada campaña de reelección de Biden.

TMEC. Se suma Canadá a consultas por decreto de maíz. Ven prohibiciones arbitrarias de México y falta de respeto al T-MEC.

BANCA DE DESARROLLO. La banca de desarrollo lleva casi dos años restando apoyo a las empresas, lo que contrasta con lo establecido en los compromisos adquiridos por el actual gobierno en el Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024: datos de Banxico.

SANTANDER, PENETRACIÓN FINANCIERA E INFLACIÓN.

Un banco digital con sucursales es la estrategia que le permitirá a Santander México atender al mayor número de mexicanos sin importar su geografía, refirió Felipe García Ascencio, director general del grupo financiero. La mayor preocupación que debería tener actualmente el sistema financiero en México, así como en el resto del mundo, es la inflación: Felipe García, de Santander México.

EXPORTACIONES A EU. En enero el valor de las exportaciones mexicanas de mercancías dirigidas a EU creció 11.2% a un nivel récord de 36,988 millones de dólares.

TESLA. AMLO se reunió ayer con directivos de Tesla. El encuentro, realizado a puerta cerrada, fue para afinar aspectos técnicos de la planta automotriz que construirá la compañía en NL: Presidencia.

Inteligencia News Sensei: *El gobierno de Estados Unidos abrió una investigación contra Tesla, la compañía de autos eléctricos de Elon Musk. Esto luego de que recibieron dos quejas contra la compañía porque los volantes de su modelo Y SUV se desprendieron mientras estaban en marcha. Las autoridades estadounidenses informaron que los volantes se zafaron porque fueron entregados a los clientes sin un perno que los sujeta a la columna de dirección.*

PARIDAD DE GÉNERO. Luisa María Alcalde, secretaria del Trabajo, expresó que "en México vivimos una auténtica revolución", debido al avance en materia de paridad de género. En México, las mujeres representan 52% de la población total y su participación en la actividad económica se estima en 41%: Índice de Igualdad de Género de Bloomberg 2023.



ADLOR.
INTERIORISMO

Reinventando tus espacios



www.adlor.com.mx



Finanzas

EMPRESAS TECNOLÓGICAS PRONOSTICAN RECESIÓN.

Las empresas tecnológicas han recurrido a los despidos masivos para hacer recortes. Muchos empleados corren el riesgo de perder sus trabajos debido al fracaso de proyectos a largo plazo. A diferencia de años anteriores, los empleados ya no pueden pasar a otro puesto en su empresa si un proyecto falla. Los empleados ahora son mucho más vulnerables a los despidos. Los proyectos de tecnología que anteriormente fueron defendidos por ex directores ejecutivos, pero que pueden estar a años de ser rentables, son los más afectados por los despidos en los últimos meses.

LAS 10 PERSONAS MÁS RICAS DEL MUNDO.

Bernard Arnault: 188.000 millones de dólares
Elon Musk: 174.000 millones de dólares
Jeff Bezos: 117.000 millones de dólares
Bill Gates: \$ 115 mil millones
Buffet de Warren: \$ 108 mil millones
Larry Ellison: 102.000 millones de dólares
Steve Ballmer: 90.800 millones de dólares
Larry Page: 88.100 millones de dólares
Carlos Slim: 85.800 millones de dólares
Serguéi Brin: 84.400 millones de dólares

Innovación y Tecnología

MEDIR EL NIVEL DE ANSIEDAD DE LAS PERSONAS.

Investigadores de la Escuela de Medicina de la Universidad de Indiana han desarrollado un análisis de sangre validado para determinar objetivamente el nivel de ansiedad de una persona, la gravedad de su ansiedad actual y qué terapias son adecuadas. Los médicos de MindX Sciences están desarrollando actualmente la prueba para un uso más amplio. La prueba también podría determinar el riesgo de una persona de desarrollar ansiedad en el futuro y evaluar cómo los cambios hormonales podrían afectar su ansiedad. La nueva prueba, cuando se usa junto con otras pruebas, proporciona una visión más completa de la salud mental de un paciente y podría usarse para desarrollar nuevos tratamientos de ansiedad más individualizados basados en los biomarcadores de un paciente.

LAS PLANTAS DE ENERGÍA DEL FUTURO.

Fervo Energy afirma que puede crear plantas de energía geotérmica flexibles que pueden aumentar o disminuir su producción de electricidad según sea necesario.

Las centrales eléctricas servirían como fuente de energía en períodos de baja producción y actuarían como una batería. Si bien aún quedan preguntas pendientes sobre si el sistema es escalable, asequible y completamente seguro, la tecnología ofrece una manera de hacer que sea más barato y más fácil eliminar las emisiones de gases de efecto invernadero de los sistemas eléctricos.

NUEVOS CAMBIOS EN SPOTIFY.

Spotify está introduciendo un nuevo diseño para que sea más fácil para los usuarios encontrar nuevos contenidos para escuchar y mirar. El rediseño incorpora un uso intensivo de imágenes y desplazamiento vertical para aumentar la visibilidad en todo el ecosistema de Spotify. El nuevo diseño de Spotify separa los podcasts y la música y les da más espacio a cada uno. Al abrir la aplicación, se presenta un conjunto de carátulas de álbumes y listas de reproducción, pero también incluye podcasts de video de reproducción automática y fotos al estilo de Instagram que brindan más información sobre las listas de reproducción relevantes. Los ejemplos del nuevo diseño están disponibles en el artículo.

Social Listening

Tweets destacados,

@BitcoinMagazine. Presidente de la Fed: Las criptomonedas "ciertamente" llegarían a cero si Estados Unidos lanzará una CBDC.

Columnistas

Templo Mayor: Alguien debería avisarle a Claudia Sheinbaum que la campaña presidencial empieza hasta 2024, por lo que todavía esa promoción que está haciendo bien podría ser ilegal. Por ejemplo, un grupo llamado Presidenta AC anda abiertamente haciendo proselitismo en favor de la todavía jefa de Gobierno (...) Como la reunión con mujeres de Azcapotzalco, a las que de plano las juntaron para darles una rebanada de pastel y atole con el dedo diciéndoles que sólo Sheinbaum es la buena

Carlos Puig. Pocas cosas deben molestar tanto al presidente Andrés Manuel López Obrador como que en el tramo final de su mandato la atención internacional y buena parte de la discusión nacional tenga que ver con la inseguridad, la violencia y la presencia opresiva de organizaciones criminales en varias regiones del país. Ese, sin duda, no era el plan. Después de 12 años de guerra, muertos y desaparecidos el Presidente quería poner la narrativa de la violencia en un cajón menos notable. Abrazos, no balazos, se trataba en buena parte

de eso (...) Hoy son los hechos de las últimas semanas: Nuevo Laredo y Matamoros, en Tamaulipas o ayer en Celaya, Guanajuato, pero los eventos se repiten cada semana, los homicidios y desapariciones se acumulan y los niveles de impunidad no mejoran y ocupan los espacios mediáticos y sociales

Enrique Quintana. La semana pasada analizábamos los efectos que en diferentes ámbitos tiene un dólar que se ha abaratado más allá de cualquier expectativa. Lo subrayo, porque ya hay algunos que han empezado a decir que no descartaban un dólar a menos de 18 pesos. ¡Pamplinas! Desconfíe de quien se lo diga (...) Pero, le sigo refiriendo la contrastante historia de los que ganan y los que pierden con una cotización tan inesperada (...) Hoy todavía muchos insisten en que el peso fuerte es una fantasía y que tendremos pronto una gran devaluación (...) Pueden no serlo en el futuro. Hoy lo son. Los grandes exportadores (...) No hay duda de que uno de los grandes ganadores del dólar barato es Andrés Manuel López Obrador (...) Para mucha gente, un peso fuerte no genera ni preocupación ni percepción de riesgo (...) Cierro este análisis comentando que fallaron los que anticipaban desde hace años una devaluación inminente, pero también pueden fallar los que piensan que el dólar barato es una realidad que no puede cambiar. Seguiremos comentando del tema.

Joel Martínez. Una vez que se consolidó la era del peso fuerte, o como se le quiera llamar, entramos a la tediosa etapa de las narrativas (o cuentos o historias), como pasa con todos los fenómenos actuales debido a una sociedad polarizada. Sólo que por más rebuscada o incendiaria que sea cualquiera de las narrativas que leo, ninguna sirve para tomar una decisión de inversión en el tipo de cambio. Según el Banco Internacional de Pagos (BIS, por sus siglas en inglés), el peso mexicano es la moneda número 16 más líquida del mundo, y si sacamos a China, la número uno de las emergentes, por mucho (...) Este contexto es muy importante, sobre todo, porque el nearshoring o relocalización es un fenómeno que ya empezó en 2023 y durará más de cinco años. Con esto se consolida un escenario futuro con posibilidades de una balanza de pagos muy sana. Hay flujos abundantes de remesas y este año pueden alcanzar los 60 mil millones de dólares

**LA MEJOR MUSICA
PARA TUS EVENTOS**

armusc
by Poncho Romay

<https://www.armusic.com.mx/>



Fuentes

Periódicos Nacionales: Economista, Financiero, Universal, Excélsior, Reforma, Milenio, Heraldillo, La Razón, Jornada, Crónica, 24H, Sol de México, Diario de México, Publimetro, Basta.

Periódicos Internacionales: Financial Times, Wall Street Journal, New York Times, Washington Post, El País, Clarín, Le Monde.

Pórtales: Motley Fool, Bloomberg, The Street, Zacks, Geopolitical Futures, Quartz, Seeking Alpha, The Near Future Report, Investopedia, Intothecryptoverse, Animal Político.

Newsletters: TLRD, TLRD Crypto, Morning Brew, Quartz Daily Brief, Bloomberg Politics, Bloomberg Prognosis, Bloomberg New Economy, Bloomberg, 5 Things to know before you start your day, INSIDER, 10 things before the opening Bell, Guillermo Barba, Periodic, This Week in Fintech.

***Disclaimer:** Ningún valor bursátil o digital, en ninguna de las empresas o criptomonedas mencionadas, forma parte de una recomendación financiera y se realiza únicamente con fines informativos. News Sensei no está recibiendo compensación por ello, y no tiene ninguna relación comercial con empresa o activo digital cuyas acciones o valores se mencionan en el Brief.

News Sensei, siempre le recomienda a sus lectores en todo momento, que antes de realizar cualquier inversión, deben realizar su propio "Due Dilligence", sobre cualquier valor mencionado directa o indirectamente en su brief. La legislación financiera siempre recomienda a todos los inversionistas considerar buscar el consejo de algún asesor financiero antes de tomar cualquier decisión de inversión. Cualquier material en este documento, debe considerarse información general, y no es una recomendación formal de inversión.